

Motion de MM. Roman Juon et Roger Deneys: «Aussi des vélos électriques pour les fonctionnaires!»

(ainsi amendée et acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 7 octobre 2002)

MOTION

Considérant:

- que la Ville de Genève vient d'acquérir 50 vélos pour ses fonctionnaires;
- que le Conseil municipal avait effectivement soutenu cette acquisition en acceptant la motion M-29 qui précisait cependant que les vélos devaient être «adéquats»;
- que les vélos acquis sont, malgré – mais c'est subjectif – leur look discutable, des vélos «normaux»;
- que le vélo «normal» ne peut pas être pratiqué par toutes et tous les fonctionnaires;
- les initiatives prises par le Conseil administratif pour favoriser les déplacements non polluants;
- qu'il existe sur le marché des vélos dits «électriques», offrant une assistance non négligeable à des personnes peu sportives, notamment pour escalader les côtes, dignes d'une étape du Tour de Romandie, de la Vieille-Ville,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de lui soumettre une proposition d'achat, à titre expérimental, de vélos électriques à l'intention des fonctionnaires.

Le Conseil administratif mènera, conjointement avec le Service cantonal de l'énergie et les Services industriels de Genève, une étude sur les infrastructures nécessaires en ville de Genève à l'essor de ce type de mobilité douce (bornes de recharge, parkings à vélos).